

# ZERTIFIKAT

**Ausgestellt für:** Brainloop AG

**Testdatum:** 2017-05-23

**Umfang:** DOX Web Version 1.43.0

**Ergebnis:** Cognosec GmbH hat einen Penetrationstest des Brainloop DOX Web bis Mai 2017 durchgeführt. Die Überprüfung wurde durchgeführt um Sicherheitslücken beziehungsweise Schwachstellen aufzuzeigen, die von Angreifern ausgenutzt und einen negativen Einfluss auf den Geschäftsbetrieb haben können. Es wurden keine kritischen Schwachstellen identifiziert und basierend auf der geringen Anzahl von aufgezeigten Schwächen kann die Applikation als sehr robust hinsichtlich der Applikationssicherheit betrachtet werden.



This certificate has been issued by Cognosec GmbH to verify that Brainloop AG has completed a penetration test on the date of completion stated above. This certificate does not guarantee that Brainloop AG's environment is impenetrable and immune to attacks, and in no event shall Cognosec GmbH be liable in the event of loss or damage caused by any failure or breach of Brainloop AG's systems or applications.

 2017-06-20

D.I. (FH) Sebastian Strobl, MSc Datum  
Principal Auditor

